dirección Gurrea. En la pasada temporada resultó vencedor Víctor García, seguido de Stephane Embarek y Miguel Galindo. Según el tiempo realizado estableceremos una clasificación general y otra por edades.

MARCHAS Y CARRERAS MASTER

Muchos de nuestros socios ya han participado en distintas pruebas durante el pasado bimestre y continuaran participando durante los siguientes meses. Algunos debutan en las competiciones de Master (carretera) y ya han participado en varias carreras, suerte parta ellos. En cuanto al Cicloturismo, ya nos hemos dejado ver en la Bilbao-Bilbao y La Monlora, y nos esperan Calamocha, Las Grullas, Ribagorza, Jacetania, Cella, Papa Luna, Quebrantahuesos, Treparriscos, La Hubert Arbes, nuestra Ruta del Vino... y por que no hay más. Queremos hacer una mención especial sobre una de ellas, el Papa Luna, una marcha de tres etapas y organizada por el Zaragozano, a celebrar los días 11, 12 y 13 de junio. El precio de inscripción es de 120 euros e incluye transporte hasta Illueca (salida de la 1ª etapa), alojamiento de tres noches en pensión completa y transporte desde Peñíscola (final de la 3ª etapa). Los interesados comunicárselo a Tomas Agustín que esta realizando un listado de participantes. Y nos queda la BTT, donde ya nos hemos dejado ver en distintas pruebas realizadas por las comarcas de la Ribagorza, los Monegros y el Somontano, entre otras. Para el futuro próximo nos esperan la Maratón de los Monegros, una clásica a nivel nacional con más de 1200 participantes, Los Caminos de Goya, "la nuestra",... y muchas mas, A DISFRUTARLAS.

COCHE DE APOYO Y SEÑALIZACION V-22

Ya hay una nueva normativa que atañe a los vehículos de apoyo y a los carteles de identificación. Desde enero de 2004, cuando se legisló por primera vez sobre la obligatoriedad de que los vehículos que acompañan a grupos ciclistas llevasen una señal identificativa y pudieran circular a una velocidad "anormalmente reducida" (hasta entonces era ilegal y sancionable), no se había indicado el modo de desarrollar esta normativa. Ahora, incluyéndolo en un paquete de medidas que homogeneíza la señalización de transportes especiales y vehículos excepcionales, se han vuelto a cambiar las señales, en concreto la denomina-

da V-22 que son necesarias para instalar sobre los vehículos que peñas y clubes utilizan para rodar más protegidos en sus salidas habituales.

NUEVA NORMATIVA (BOE, 23 enero 2010) sobre el cartel V-22

- Indica la circulación próxima de ciclistas.
- Deberán llevar en todo momento esta señal los vehículos cuando circulen solo en función y servicio de acompañamiento a la circulación de ciclistas.
- Irá colocada en la parte superior del vehículo de acompañamiento, de forma vertical y sujeta de tal modo que se evite el riesgo de caída. Se instalará como elemento supletorio adicional (movible).
- Esta señal tendrá inscrita en la parte izquierda la señal P-22 y en la parte derecha, la palabra CICLISTAS, debiendo ajustarse sus dimensiones, color, contenido y características técnicas a lo que se indica en lo publicado en el BOE.
- También se recomienda el uso del rotativo luminoso (señal V-2) sobre el vehículo, sin necesidad de solicitar permiso para su utilización en este caso, de no disponer del rotativo luminoso el vehículo de acompañamiento deberá llevar el alumbrado de cruce y las luces de emergencia encendidos.

Resumiendo: El coche deberá cerrar el grupo de ciclistas, deberá llevar siempre la señal V-22 colocada en el techo del vehículo y siempre deberá ir con las luces de cruce y las luces de emergencia o el rotativo luminoso. De circular a una velocidad anormalmente reducida sin cumplir con estos requisitos podremos ser multados.

NUEVOS SOCIOS

1.407 Javier Expósito Rodríguez

1.408 Jaime Valero Ortega

1.409 Mariano Justes Aliod

1.410 Jose Luis Pina Garcia

¿SABIAS QUE?

En la primera Vuelta A España (1.935) en la etapa que finalizó en Zaragoza el vencedor fue Mariano Cañardo.

Este corredor nacido en Olite (Navarra) se desplazó en su bicicleta hasta Barcelona y fue en Cataluña donde desarrolló su vida deportiva, siendo el mejor corredor español de su tiempo. En su palmarés suman como victorias las pruebas más importantes de su época, entre ellas varias Vueltas a Cataluña.



C/ Enrique de Ossó, 9 local Teléf./Fax: 976 32 69 63 50017 ZARAGOZA

e-mail: ccebro@terra.es www.clubciclistaebro.com

(FUNDADO EN 1933)

BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO - JUNIO • 2010

NOMBRE:

SOCIO NÚM .:

NUESTRA FEDERACION

Tenemos un refrán en España que dice: "TENEMOS LO QUE NOS MERECEMOS".

El pasado día 17 celebró la F.A.C. la Asamblea anual ordinaria, estuvimos presentes 25 Asambleístas. ¿Dónde estaban los 46 que faltaron?

No se puede celebrar una Asamblea en abril para programar las actividades del año en curso.

La F.A.C. entre sus obligaciones es de formar unas Comisiones que serán las encargadas responsables de llevar a buen término su gestión.

No existen estas, y se dió el caso de pedir aclaración del resultado de la Challenge promovida por esta el año 2009, y se nos dice que no había sido posible el seguimiento de esta, por lo que el cicloturismo pasó de largo. ¿Quién es la persona que estaba al frente de esta obligación?

El cicloturismo es el colectivo más numeroso en licencias, por lo que se merece una mayor dedicación por una Comisión responsable y con ganas de trabajar en la Federación.

Alguno de los asambleístas (que yo opino que debiera ser mas "humilde"), no puede decir que sus pruebas son las dos mejores de España (la suya y otra), hay muchas pruebas en nuestro país mejores que las que tenemos en Aragón y no presumen de ello, los participantes son los que dicen si son mejores o peores, y no los organizadores, como es el caso que lamentablemente tuvimos que escuchar a "voz de grito" por uno de ellos.

En fin, que lo de la "democracia" debe de ser literatura para alguno de nosotros.

Para terminar y por los años que llevo en el ciclismo, os diré que una federación mal puede funcionar sin tener una sola reunión con los clubes que son al fin y al cabo los que hacen el ciclismo.

Adolfo Bello

CAMPEONATO DE EXCURSIONISMO

No	DIA	DESTINO	KMS.	COCHE APOYO
30		MAYO SALIDA 8.30 H.		
9	2	Tauste	90	Coche SAGI
10	9	La Puebla de Albortón	90	Alberto López
11	16	Las Pedrosas	95	Tomás Agustín
12	23	Cariñena	95	Eduardo Ayllón
13	30	Monegrillo (por Osera)	100	José M. Martín
		Delegado de marcha: T. Agustía	n * Suplente: Juanjo Lõ	ipez
		JUNIO SALIDA 8.00 H.		• 100,000
14	6	Cruce de Epila (por Ctra. Logroño-Epila)	100	Coche SAGI
15	13	Alto de Tosos (Villanueva de Huerva)	105	Gregorio Yagüe
16	20	Belchite	105	Gregoro Vidal
17	27	Gurrea de Gállego (Camp. Social)	100	Adolfo Bello
		Delegado de marcha: Juanjo L	ópez * Suplente: I. Gra	cia
		JULIO SALIDA 8.00 H.	18001 7 5 C 10 10 2000 W	
18	4	Almonacid (por Cariñena-Aguaron)	115	Coche SAGI

CAMPEONATO DE EXCURSIONISMO-SALIDA LARGA

No	DIA	DESTINO	KMS.	EN GRUPO
		MAYO SALIDA 8.30 H.		
9	2	Magallón (por Tauste)	125	Casetas
10	9	Villanueva de Huerva (por La Puebla)	120	Cartuja Baja
11	16	Erla (por Las Pedrosas)	120	Villanueva de Gall.
12	23	Codos (por Cariñena-Aguaron)	132	María de Huerva
13	23 30	Monegrillo (por Osera)	100	La Puebla de Alf.
		JUNIO SALIDA 8.00 Ĥ.		
14	6	Alfamen (por Epila-Calatorao)	125	Casetas
15	13	Herrera de los Navarros	130	María de Huerva
16	20	Belchite	105	Cartuja Baja
17	27	Gurrea de Gállego (Camp. Social)	100	Villanueva de Gall.

CALENDARIO FESTIVOS CICLOTURISMO

DIA	DESTINO	KMS.	HORA	
1 MAYO	Excursión Tren-Bici (Tudela-Zgz) ó Gallur	90	8.30 h.	

GRUPO CC. EBRO-ALMUDEVAR

No	DIA	DESTINO	HORA	KM	No	DIA	DESTINO	HORA	KM
	MAYO					JUNIO			
9	1	Castillo de Loarre-Ayerbe	8.30	112	14	5	Nocito	8.00	144
10	8	Castejón de Valdejasa	8.30	116	15	12	Aubisque y Portalet (Coches)	7.00	96
11	15	Mallos de Agüero	8.30	124	16	19	Salida libre	8.00	100
12	22	Castillo Mayor	8.30	138	17	20	Almuerzo en Ontinar	9.00	45
13	29	Arguis-Bentué-Belsué	8.30	130	18	26	Arguis-La Manzanera	8.30	96

BICICLETA DE MONTAÑA

MAYO	SALIDA 9.00 HORAS DESDE EL PARQUE
1	Bajada del Ebro por GR 99 desde Tudela (El Bocal)
8	Valmadrid-Fuendetodos (Salida 8.00 horas Pabellón Príncipe Felipe)
15	Camino Santiago hasta Grisen
22	VII Los Caminos de Goya (Salida 8.00 horas Velódromo)
29	Vallovera-Cadrete por Las Planas (Il Prueba Sin Cadena de BTT)
JUNIO	SALIDA 9.00 HORAS DESDE EL PARQUE
5	Saviñan (Salida 7.30 h. Gasolinera Los Enlaces-Apuntarse a José Manuel antes del día 29 de mayo los que se vayan a quedar a comer)
12	l Campeonato Social en Línea de BTT-María-Muel
19	La Salada
26	Peña Telera-Tramacastilla (Salida 7.30 horas Aragón Televisión)
JULIO	SALIDA 9.00 HORAS DESDE EL PARQUE
3	l Cronoescalada de BTT desde María por la Vallovera
	Próxima reunión: Día 18 de junio a las 20 horas en el Club

PRUEBA "SIN CADENA" CICLOTURISMO

El pasado domingo 14 de marzo celebramos la primera de nuestras pruebas sociales, la "Sin Cadena" de Cicloturismo, y la realizamos en el lugar habitual de la bajada del "Caracol" dirección a La Muela. A pesar del día desapacible, con fuerte viento y fresquito, la "Sin Cadena" contó con una buena participación, en total fueron 17 socios los inscritos para la Social. Posteriormente el Club, como es habitual después de esta prueba, invitó a los participantes a un refresco en un bar de la localidad de La Muela.

Clasificación:

1º Nacho Bernad	2º Luis Miguel Gil
3º Tomás Agustín	4° Javier Gamundi
5° Joaquín Espinosa	6° Stephane Embare
7° Adolfo Bello	8º Ignacio Gracia
9° Juanjo López	10°Carlos Borbón
11º Natalio Barragán	12º Juan M. Expósito
13° Mila Cólera	14º Eduardo Ayllón
15° José Pardiñas	16ºPaco Naval
17° Tere Lou	

EXCURSION VIERNES SANTO / CICLOTURISMO

El pasado Viernes Santo 9 socios del Club realizaron una excursión al Santuario Virgen de Herrera, con salida y llegada desde Fuendetodos. Durante el recorrido de 88 km, visitaron las localidades de Fuendetodos, Villanueva de Huerva, Aguilón, Herrera de los Navarros, Alto del Santuario de Herrera, Villar de los Navarros y Azuara. El alto al Santuario (protagonista de la jornada) tiene 8 km de longitud y un desnivel medio del 6%, con un muro del 16% al final. Como anécdota recordamos que en este puerto se celebró una cronoescalada en la última edición celebrada de la Vuelta Aragón en 2005, con victoria de Rubén Plaza y donde participaron destacados ciclistas como Jan Ulrich.

MUJER Y CORAZON

El día 16 de Mayo, la Asociación de Defensa de la Bicicleta, organizará una manifestación solamente para el colectivo femenino, con salida de la Plaza del Pilar, Paseo Echegaray y Caballero, la Almozara, Punte del Milenio, Ranillas y por el Puente de Piedra a la plaza del Pilar. Esperemos que este colectivo salga a la calle con su bicicleta en ese día que por primera vez se hace en Zaragoza.

VII MARCHA B.T.T. "LOS CAMINOS DE GOYA"

El próximo 22 de Mayo celebraremos la séptima edición de nuestra Marcha Cicloturista para bicicletas de montaña. Como sabéis es una marcha de carácter social no competitiva, con avituallamientos en Torrecilla de Valmadrid, Bosque Alto, Fuendetodos y María de Huerva. Ya podemos inscribirnos y recordamos que es totalmente gratuita. A los colaboradores habituales, Zaragoza Deporte, Garbel, Alcampo, Monte Pinos y La Casera, se une este año Innergetic con una generosa aportación, gracias a todos ellos.

La salida será a las 8.00 horas en el velódromo y la llegada en el mismo lugar. Habrá duchas en el propio Velódromo a la llegada para todo aquel que quiera hacer uso de ellas.

II CAMPEONATO DE ESPAÑA PARA MEDICOS

El domingo 13 de junio celebraremos el 2º Campeonato de España de Ciclismo para Médicos, en el mismo recorrido del año pasado con salida y llegada en Santa Isabel. Como es habitual cuando organizamos alguna actividad o prueba volvemos a solicitar vuestra colaboración, así que los socios que estén interesados en echar una mano pueden indicarlo en secretaria para tenerlos en cuenta.

CAMPEONATOS SOCIALES DE BTT

Hay que tomar nota de estas fechas y reservar estos días para participar en las Sociales de BTT: Sin Cadena, 29 de mayo – Social Línea, 12 de junio – Social Cronoescalada, 3 de julio. En el caso de la Sin Cadena, este año celebraremos su segunda edición, recordamos que el año pasado Carlos García consiguió el primer puesto. En cuanto a las otras dos actividades, las realizaremos por primera vez, esperamos que sean de vuestro agrado.

CAMPEONATO SOCIAL LINEA DE CICLOTURISMO

Os recordamos que el próximo domingo 27 de junio, coincidiendo con la salida a Gurrea de Gállego, celebraremos una nueva edición de la Social Línea de Cicloturismo. Por cuarto año consecutivo repetimos recorrido, de unos 18 km., y partirá del Polígono Industrial Los Llanos (Zuera) y terminará en el pequeño alto (parque eólico)